

## **OGR Gmh OMAS GEGEN RECHTS Georgsmarienhütte**

Freitag, 10.11.2023 Brandmauer gegen Rechts vor dem Rathaus  
Georgsmarienhütte

Redetext

Was ist eine Brandmauer:

(Eine Brandmauer ist eine feuerbeständige Mauer zwischen aneinander liegenden Gebäuden, durch ihre besondere Beschaffenheit soll das Übergreifen von Feuer von einem Gebäude oder Gebäudeteil zu einem anderen verhindern. Die Brandmauer schützt im besten Fall vor Gefahr.

Der Begriff „Brandmauer“ wird in der Politik als Metapher benutzt, vor allem als geforderte, aber nicht immer vorhandene „Brandmauer gegen Rechts“ demokratischer Parteien.)

07.11.2023: AfD Sachsen-Anhalt ist als gesichert rechtsextremistisch vom Verfassungsschutz eingestuft. Die Behörde hat zahlreiche muslimfeindliche, rassistische und antisemitische Aussagen von Funktions- und Mandatsträgern ausgewertet und weitere Informationen gesammelt, die nicht mit Menschenwürde, Demokratie-, Rechtsstaatsprinzip vereinbar sind.

Die AfD ist in Thüringen seit 2021 als rechtsextremistisch eingestuft.

Vertreter der AfD seien bestrebt, das demokratische Prinzip der BRD sowie seine Institutionen und deren Vertreter verächtlich zu machen, um das Vertrauen der Bevölkerung in diese fundamental zu erodieren und zu erschüttern.

Der Verfassungsschutz warnt die Öffentlichkeit vor verfassungsfeindlichen Bestrebungen, damit niemand sagen kann, er hätte es nicht gewusst.

Verfassungsschutz, Jochen Hollmann November 2023

Wir, die OMAS GEGGEN RECHTS Georgsmarienhütte begrüßen Sie/ Euch ganz herzlich zu unserer Aktion Brandmauer gegen Rechts. Gemeinsam bauen wir an dieser Brandmauer weiter. „Jeder Stein“ in der Brandmauer zählt.

Unterstützt uns mit der Brandmauer gegen Rechts, denn Erinnerung ist eine Verpflichtung für die Gegenwart und Zukunft.

Nie wieder ist jetzt!

Unsere Brandmauer ist zwar eine Pappwand, aber mit dem was hier drauf steht ist sie eine starke, geistige Brandmauer der Menschen von hier.

Gemeinsam mit vielen Bürgerinnen und Bürgern, mit Leuten von hier, der Stadt Georgsmarienhütte und aus den umgebenden Gemeinden bauen wir eine stabile Brandmauer gegen Rechts.

Wir sind gegen jede Zusammenarbeit mit der AfD und anderen rechtsextremen Gruppen. Unsere Brandmauer steht für unsere Demokratie im Sinne des Grundgesetzes. Verkündung des Grundgesetzes am 23.05.1949

Erkennen! Handeln! Schützen!

Wir wollen keine rechtsextreme Partei im Rathaus Georgsmarienhütte und in keinem Rathaus. Wir sind für die Einhaltung des Grundgesetzes, das ist existentiell für unsere Demokratie.

Wir OMAS GEGEN RECHTS engagieren uns für unsere Demokratie und gegen das Vergessen. Vielleicht fragen uns unsere Enkelkinder mal: Was habt ihr/du getan? Oder nicht getan?

Wir wollen gegen immer stärker werdende, rechtsradikale, antidemokratische Tendenzen entgegenwirken.

Jedes Handeln/ jedes Tun hat Auswirkungen auf uns und unsere Mitmenschen, es zieht Kreise und wirkt bis in die Zukunft. Wenn die jetzigen Entscheidungsträger alt sind, sind die Kinder von heute Entscheidungsträger.

Denken wir an die Zukunft.

Denken wir an die Kinder. Denken wir an die Zukunft der Kinder.

Sollen unsere Kinder/Enkelkinder von Rechtsextremisten oder Neonazis regiert werden, wir die OMAS GEGEN RECHTS sagen jetzt: NEIN, NEIN zu jeder Form von Ausgrenzung und Rassismus.

Man wählt einfach keine Nazis! Nicht aus Frust, nicht aus Wut und nicht aus Protest. Hatten wir schon mal, war sch...

Wir OMAS GEGEN RECHTS Georgsmarienhütte sagen DANKE für Ihre und Eure Teilnahme.